



Operasi kebersihan fokus per lokasi

Oleh Anggraeny Prajayanti
HARIAN JOGJA

JOGJA: Operasi penegakan Peraturan Daerah No.18/2002 tentang Pengelolaan Kebersihan akan difokuskan di satu lokasi terlebih dulu. Hasil evaluasi dari operasi yang dilakukan sebelumnya menunjukkan hasil yang kurang maksimal. Di tahap awal, operasi dilakukan di Jalan Jenderal Sudirman.

"Di operasi tahap awal mulai Januari sampai Februari hasilnya kurang maksimal. Karena itu di tahap kedua yang akan dimulai minggu ketiga Maret, nanti kami akan mengawasi satu lokasi dulu," kata Kepala Bidang Pengendalian Operasi Dinas Ketertiban (Dintib) Kota Jogja, Nurwidi Hartana, Jumat (18/3).

Titik pertama yang akan menjadi sasaran operasi di depan Toko Prabukaca Jalan Jenderal Sudirman. Di sana menurut Nurwidi tumpukan sampah yang terlihat cukup banyak.

Pengawasan di satu titik dilakukan selama 12 jam selama lima hari berturut-turut. Petugas yang terlibat nantinya akan mengawasi dalam tiga *shift*. Jam-jam yang dijadikan waktu pengawasan merupakan jam rawan terjadi pembuangan sampah tidak ditempat yang seharusnya oleh masyarakat.

Dengan melakukan pengawasan di satu titik terlebih dulu, nantinya juga akan bisa diketahui apakah pembuang sampah di lokasi tersebut berasal dari warga di sekitar lokasi atau warga luar. Sebelumnya warga sudah pernah menyatakan pembuang sampah di lokasi tersebut bukan dari warga sekitar karena mereka juga yang akan rugi jika ada tumpukan sampah di lingkungannya. "Operasi ini targetnya agar warga lebih patuh dan sadar agar membuang sampah di tempat yang seharusnya," ujarnya.

Nantinya setelah satu lokasi sudah selesai, operasi baru dilanjutkan di lokasi berikutnya. Di Kota Jogja ada beberapa lokasi yang sering menjadi titik pembuangan sampah tidak resmi oleh masyarakat. Beberapa lokasi yang termasuk dalam operasi tahap ketiga ini di antaranya di depan Makam Gajah Jalan Kusumanegara, simpang empat Jalan Ibu Ruswo, depan toko Prabukaca Jalan Jenderal Sudirman, di depan Makam Kuncen sisi utara dan di depan kantor Pegadaian Jalan Kyai Mojo. Di lokasi-lokasi tersebut, timbunan sampah sering terlihat meluber sampai ke jalan karena memang sebenarnya bukan tempat pembuangan sampah.

Tindak l

Neqatif Amat Seceera Untuk ditr

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Ketertiban	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005